

SAVIEZ-VOUS QUE...?

12



ÉVALUATION ACTUARIELLE DU RRQ AU 31 DÉCEMBRE 2024

Retraite Québec a rendu publique l'évaluation actuarielle du Régime de rentes du Québec (RRQ) au 31 décembre 2024.

Faits saillants

- Le régime est en bonne santé financière: les taux de cotisation d'équilibre et de référence sont tous deux inférieurs aux taux prévus par la loi, pour le régime de base comme pour le régime supplémentaire;
- Au 31 décembre 2024, la réserve du régime est de 126 milliards \$ pour le régime de base, ce qui représente 11 milliards \$ de plus que prévu;
- Pour le régime supplémentaire, la réserve est de 16 milliards \$, soit 2 milliards \$ de plus que prévu.

Pour consulter l'ensemble des faits saillants de cette évaluation : [Évaluation actuarielle du Régime de rentes du Québec au 31 décembre 2024 – Faits saillants](#)

Pour consulter l'évaluation complète : [Évaluation actuarielle du Régime de rentes du Québec au 31 décembre 2024.](#)

L'Évaluation actuarielle du RREGOP

L'Évaluation actuarielle du RREGOP au 31 décembre 2023 sera bientôt rendue publique. L'AREQ communiquera l'information via ses divers outils de communication.